

# El jefe de Gobierno vuelve a Pedregal sólo a oír reproches

Vecinos le dicen al mandatario que carecen de servicios públicos, transporte y sufren por antros

Alberto Cuenca

alejandro.cuenca@eluniversal.com.mx

Aunque ha acudido en cuatro ocasiones a la colonia Pedregal de Santo Domingo, en Coyoacán, para atender y dar seguimiento a las innumerables quejas de vecinos, ayer Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del DF, tuvo que enfrentar de nuevo múltiples exigencias de los colonos que padecen la existencia de antros, la falta de transporte y carencia de servicios públicos.

Desde la primera vez que el mandatario acudió a esa comunidad, durante la última quincena de noviembre, los vecinos protestaron por la falta de seguridad pública y de agua.

En aquella ocasión el mandatario encabezaba una caravana de servicios de salud, asistencia social y mejoramiento urbano en el cruce de las calles Toltecas y Rey Mecozelotzin. Ahí los vecinos acusaron la carencia del vital líquido y la falta de policías para combatir a la delincuencia.

Ante las protestas, Ebrard giró instrucciones a sus colaboradores para que atendieran las quejas y dijo que regresaría el 5 de diciembre para verificar el cumplimiento de las mismas; el mandatario regresó, pero los vecinos, entonces enardecidos, acusaron que de nada había servido la promesa del jefe de Gobierno. La respuesta de Ebrard fue que acudiría a esa colonia cuantas veces fuera necesario para supervisar que la policía hiciera recorridos constantes y se garantizara el abasto de agua.

Con la visita de ayer, Ebrard ha asistido en cuatro ocasiones al Pedregal de Santo Domingo, sin embargo, los vecinos presentaron nuevas quejas, como la existencia de un antro que opera con amparo en el cruce de División del Norte y la calle de Candelaria, denominado *El Tigre*, el cual es generador de desorden público, ruido y delincuencia.

Con pancartas, los vecinos exigían también más transporte público, el pago justo del impuesto predial y la clausura de los crematorios del Mausoleo del Ángel, pues acusaban que el olor que emana de esas instalaciones les provoca vómito y dolor de cabeza. Aunque algunos colonos exhibían sus quejas en pancartas, otros gritaban demandas como: "¡Que se ponga a trabajar Heberto!", en referencia a Heberto Castillo, jefe delegacional en Coyoacán.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**GIRA** El pasado 6 de diciembre el jefe de Gobierno se reunió con vecinos

